
《夜間例会》１７：４０～

・点　鐘　馬場会長
・ソング　それでこそロータリー

【会長報告】
　本年度２回目の夜間例会。天ヶ瀬委員長はじ
め親睦活動委員にはいろいろ企画して頂き有難
うございます。天ヶ瀬委員長のご尊父が亡くな
られ、昨日が通夜、本日告別式でした。私は告別
式に参列、最後のお見送りをさせて頂きました。
大勢の方がお見えになったと伺いました。
　先日は元会員の土屋良一弁護士がお亡くなり
になり、ＪＣに同年入所した私は島田パスト会長
と一緒にご自宅へ弔問に伺いました。亡くなら
れた日は昼間、夫人と桜山展望台まで歩き、「今
日は商工会議所７０周年で久しぶりに皆に会え
て嬉しいな」と言っていたそうです。誰かがそば
に居てくれたらと思わずにはいられません。ご
冥福をお祈りしたいと思います。
　天ヶ瀬委員長は不在ですが企画を楽しみにし
ております。どうぞよろしくお願い致します。

【幹事報告】
　２５日の例会場は６階となります。

【出席報告】無届欠席０　大野（泰）出席向上委員長

【Ｍ　　Ｕ】
１０／１１（名古屋南）前島君
１０／１７（所沢西）半田君

【ＳＡＡ報告】
◎ニコニコＢＯＸ
本日計０円、累計額２６９，５０１円。
◎２５日例会当番は木川（一）、加藤会員です。

・閉会点鐘　馬場会長

◎司会：鈴木（勝）親睦活動委員
◎挨拶：小谷野親睦活動委員
　天ヶ瀬委員長の代理としてご挨拶致します。
本日は多くの皆様にご参加頂き誠に有難うござ
います。落語は天ヶ瀬委員長のたっての希望で
一番聴きたがっていた人なのです。いらっしゃ
らないということで残念なのですが、その分、
皆様に楽しんで頂ければなと思っております。
三之助師匠には宴席にも加わって頂きますので
是非懇親を深め、繋がりをつくって頂ければと
思います。お時間のある方は二次会（１１階）も
ご参加下さい。委員皆で力を合わせて皆さんを
おもてなししようと思っておりますのでどうぞ
よろしくお願い致します。
◎余興：落語・講演　柳家三之助師匠
　　　　　　　　　　　演題「笑いと健康」
◎挨拶：馬場会長
　落語の主人公が私みたいで、酒には気をつけ
なければとつくづく思いました。落語という新
しい試み、有難うございました。今夜は大いに
楽しくやりましょう。
◎乾杯：大木パスト会長
　素晴らしい落語が聴けて幸せでした。馬場年
度、クラブがどんどん発展し、楽しいロータリー

ライフが送れること、皆様に幸が多くあること
をご祈念申し上げ、乾杯！
◎歓談・食事
◎大締め：中里（昌）パスト会長
　江戸時代から続く古典芸能。素晴らしい芸を
鑑賞でき、大変気分が良くなりました。地球上
から春と秋が飛んで夏と冬だけになってしまい
そうですが、季節がどうあろうともＲＣは不滅で
す。将来に向けお互い頑張っていきたいと思い
ます。江戸締めでいきます。有難うございました。
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■柳家三之助師匠プロフィール　Ｓ４８年５月１日生
まれ。千葉県銚子市出身。Ｈ７年９月、十代目柳家
小三治師匠に入門。Ｈ１１年１１月、二つ目に昇進、

「柳家三之助」に改名。Ｈ２２年３月、真打昇進。現在、
都内の寄席を中心に全国各地で寄席公演。長屋が舞
台となる滑稽噺・人情噺を自分のものにしようと
日々研鑽する傍ら、得意のコンピューターを使った
広報活動にも力を入れ、寄席に行ったり、落語を聴
いたりしたことのない方に、落語の楽しさを自分の
感じたままにお伝えしようと努力を重ねている。


